

Bulletin n°7 - 27 janvier 2025

BPCE MUTUELLE

Votre satisfaction Notre priorité

Bien dans sa tête



PRÉSERVER SA SANTÉ PSYCHOLOGIQUE

Avec treize millions de personnes concernées chaque année par un trouble psychique en France, la « médecine de l'âme » s'est installée au cœur de la santé publique.

Jamais les Français n'ont été si nombreux à s'intéresser à la santé mentale, ou simplement de réguler ses équilibres émotionnels, ou encore d'adopter les meilleures stratégies quotidiennes pour faire face... Dans un contexte national où il est difficile de trouver un praticien, BPCE Mutuelle a souhaité accompagner chaque adhérent.

Avec Santéclair :

Accédez aux services et informations essentielles relatives à la Santé Mentale, 24h/24 et sans frais supplémentaires. A votre service, 6 dispositifs spécifiques :

- Analyser mes symptômes et être orienté
 Me faire coacher pour mon bien-être
- Réaliser une consultation vidéo avec un psy
 Identifier un psy
- Découvrir les meilleurs services hospitaliers psychiatriques

- Trouver un service d'urgence psychiatrique

Santéclair est disponible dans votre espace personnel du site BPCE Mutuelle ou en téléchargeant l'application dédiée.



Engagement quotidien

Le Syndicat Unifié - Unsa préside aux destinées de notre Mutuelle depuis plus de 30 ans et s'engage au quotidien pour la santé des salariés.



Agir pour construire, l'engagement Syndicat Unifié - Unsa





